

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

im zurückliegenden Jahr haben der Klimawandel und in dessen Folge das Starkregenereignis im Juni viele unter uns hart und auch persönlich getroffen. Aller Voraussicht nach wird das Jahr 2024 einen weiteren Höhepunkt der Klimaerwärmung bilden. Der Krieg in der Ukraine dauert an und die Regierungskoalition in Berlin ist zerbrochen.

In welche Welt wachsen unsere Kinder hinein? Vieles ist ungewiss und macht Angst. Deshalb ist es uns an der GDRS besonders wichtig, unsere Schülerinnen und Schüler zu stärken und ihnen Orientierung zu geben. Unsere Aufgabe ist es, die Schülerinnen und Schüler auf die Zukunft vorzubereiten. Und es liegt uns besonders am Herzen, dass sie – über alle kulturellen Unterschiede, Religionen und Werthaltungen hinweg - Zusammenhalt erleben. Im Alltag bedeutet dies viel Organisation und viel Tatkraft. Aber wir sind überzeugt, dass sich das lohnt: „Wir alle können dort, wo wir stehen, zu Friedensstiftern und Trägern der Versöhnung werden“, so Mutter Teresa. Dieser Auftrag steckt hinter der frohen Botschaft, die uns vor mehr als 2000 Jahren mit der Geburt Jesu Christi verkündet wurde. Zu der Zeit, als er auf die Welt kam, sah die Welt übrigens auch nicht gerade rosig aus.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe Weihnachten und alles Gute für 2025! Genießen Sie die ruhigen Tage und die gemeinsame Zeit.

Der Unterricht endet am Freitag, 20.12.2024 um 11 Uhr und beginnt wieder am 07.01.2025 nach Stundenplan.

Herzliche Grüße

Beate Flemming-Nikoloff

Schulleiterin